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Ata nº.17 /2021 – Reunião Ordinária do CMAS-Salto Realizada aos 27 dias do mês de 

agosto de 2021 

 
Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às 08h30min, no 

espaço da sala de reunião do Centro de Referência Especializado de Assistencia Social (CREAS), 

localizada na Rua Joaquim Nabuco,11 – Vila Teixeira – Salto, ocorreu a segunda  reunião 

ordinária presencial de 2021. A Presidenta Srª  Maria Isabel de Araujo Santos saudou todos 

os presentes. Informou que após inumeras reuniões por meio remoto , no dia de hoje seguindo 

todos os protocolos de saúde, o colegiodo retornou com as reunões presenciais. 

Comunicou ao colegiado que de acordo com a pauta construida para este dia, estaria dando 

algumas devolutivas inciais. Desta forma conduziu a reunião cientificando a todos que o 

CMAS , como é de conhecimento dos conselheiros, esta com a mesa diretiva incompleta, pois 

com a saída da conselheira Claudia de Jesus Oliveira representante da SASC no mês de 

maio, que ocupava o cargo de primeria secretaria, não houve substituição. A presidenta 

comunicou que dialogou e convidou a conselheira Daiane para compor a mesa diretiva como 

primeira secretária e houve o aceite, diante disso esta questão já foi resolvida. O 2º tema 

abordado pela presidente, o qual consta na pauta trata-se de uma devolutiva sobre a 

realização da X Conferência Municipal da Assistência Social de Salto, informou a este 

colegiado que a empresa Instituto Potencial que foi contratada para dar o suporte na 

construção, esta finalizando o relatório final e assim que for concluido será enviado para o 

colegiado para análise e parecer de todos. Dando continuidade a reunião convidou a 

Secretaria Sra. Mércia, da Secretaria da Ação Social e Cidadania para palavra. Sra. Mércia 

iniciou o diálogo parabenizando a todos pela realização da X Conferência, relatou que 

algumas deliberações realizadas na conferência já estão no escopo da secretária e outras 

serão agregadas. Concientizou a todos que pediu um momento neste dia ao CMAS, para 

informar a todo o colegiado que esta nova gestão a cada seis meses pretende demonstrar ao 

CMAS, as ações que estão sendo realizadas pela Secretaria de Ação Social e Cidadania, no 

que se refere aos Recursos Financeiros publicos e suas distrubuição, bem como  as parcerias 

realizadas com as Organizações da Sociedade Civil, Movimentos Sociais e Comunidade. 

Continuou sua explanação demonstrando por meio visual imagens dos trabalhos realizados 

no municipio pela secretaria, como por exemplo as intervenções realizadas diante da 

pandemia pela COVID 19, relacionada a segurança alimentar, informou que houve várias 

campanhas e parcerias com o Rotary, empresas, os Movimentos Sociais, com a secretaria 

da Saúde no contexto das vacinas e com o Cartel de ITU que favoreceram a arrecadação de 

alimentos e sua distribuição. Neste tema ainda, comunicou que em parceria com os Vicentinos 

as ações relacionadas a distribuição das cestas  darão continuidade por este movimento 

social. Os equipamentos públicos CRAS e CREAS entre outros estarão direcionando as 

familias, quando houver vulnerabilidades relacionadas a esta questão e os Vicentinos  estarão 

articulando com as familias.  A secretaria continuou demonstrando outras ações que foram 

realizadas entre elas a adequação do serviço à população em situação de rua, com a criação 

do espaço POP. O espaço foi reestruturado com profissionais técnicos, bem como também 

com a parceira da Guarda Municipal e da Secretaria de Sáude, para o atendimento deste 

público. Como resultado disso, estam sendo ofertado desde alimentação, inclusão social, 

pernoite, oferta de cuidados com a saúde e higine fisica como por exemplo, corte de cabelos, 

vacinação, aferições e controles. Toda população acolhida é cadastrada e realizado 

sondagem de historias de vidas e respeitando o desejo e solicitações de cada individuo, foram 
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realizadas ações de retorno a residências de origem, inserção ao mercado de trabalho, 

encaminhamentos para tratamento em caso de dependências químicas entre outras ações 

dentro do escopo e em atentimento ao que é preconizado as politicas públicas. Declarou 

também que houve uma grande mobilização no periodo de “friaca”, (Frio de inverno), 

objetivando atender esta população e assegurar que não houvesse nenhum falecimento, 

oportunizando cobertores, três refeições diárias, monitoramento da equipe de saúde entre 

outros. Notificou que a adequação no espaço continuará no próximo ano, que já está no 

planejamento do PPA para regulamentação do Centro POP e para  a construção da Casa de 

Passagem. Informou também que será inaugurado, no mês de setembro o CCI (Centro de 

Convivência da Pessoa Idosa), o qual sua ombra havia sido embargada pelo Tribunal de 

Contas de São Paulo, por não estar de acordo com os padrões estabelecidos para este 

serviço, desta forma ficando sobre a responsabilidade do município toda adequação. A 

secretaria continuou a sua explanção informando que neste ano estão sendo realizadas várias 

capacitações e que um dos objetivos desta gestão é a Educação Continuada, desta forma já 

foram realizadas capacitações para todos os Conselhos, técnicos dos equipamentos CRAS e 

CREAS e o Conselho Tutelar também passará por este processo. Além disso, também estão 

sendo realizados encontros com as Organizações da Sociedade Civil e com os Movimentos 

Sociais. Acredita na importância do trabalho intersetorial e de Rede, com objetivo do 

fortalecimento das ações. Na sequência oportunizou a todos os conselheiros por meio fisico 

o demonstrativo financeiro, o qual esta subdividido de acordo com os serviços ofertados na 

Assistência Social, e em conformidade com o que está preconizado nas politicas públicas 

diante das proteção: Básica, Especial e de Alta Complexidade. A secretária também explanou 

que todos os recursos oferecidos pelo governo estadual no que se refere a pasta da 

Assistência Social, estão sendo realizado os aceites, desta forma criando várias 

possibilidades para ofertas de benefícios à população. Declarou também que houve uma 

redução da distribuição de recursos para a assistência social e que novos desafios deverão 

serem enfrentados, por isso da importância das inúmeras articulações.  Dando continuidade 

a pauta da reunião a secretária comunicou que estarão retornando as atividades nas 

Organizações da Sociedade Civil e nos Espaços Públicos, a partir da segunda semana de 

setembro, seguindo o atual plano São Paulo, bem com o apoio e os protocolos das 

organizações de saúde. Declarou também que a qualquer momento esta liberação poderá 

sofrer alterações, pois a pandemia continua presente e sua evolução ainda é incerta. Outra 

demanda imediata tratada pela Sra. Mércia, foi sobre o questionamento dos conselheiros 

diante, da ausência da secretaria executiva deste conselho com o desligamento da servidora 

Cassadra Eugênio Guimarães Raggio. A secretária informou que será realizado a contratação 

temporária de quatro assistentes sociais, por meio de um Edital para realização de um 

processo seletivo, que será publicado em 01 de setembro de 2021, tal contratação é permitido, 

diante da situação de calamidade pública, bem como a utilização de recurso que foram 

destinados a esta secretaria. Desta forma já esta no escopo designar uma destas profissionais 

contratada para o espaço, de onde sairá a profissional convidada (servidora pública 

concursada) para a função. A secretária finalizou sua participação agradecendo a todos pela 

oportunidade, ficando a disposição para esclarecimentos, bem como disponibilizando a todos 

os setores da secretária. Na sequência a presidenta do conselho Sra.Maria Isabel solicitou a 

Sra. Claudia, que dialogasse sobre os Benefícios Eventuais, outro tema deliberado na pauta 

do dia. A representante do poder público explicou a todos que no ano de 2014, foi criado uma 

comissão, o qual tinha a participação dos conselheiros da época e de convidados como o 

advogado Sr. Vagner do CREAS, com objetivo de criar uma lei municipal para está política 

até então não existente no município. Informou que os Beneficios Eventuais como o próprio 
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nome já refere, trata-se de atuações em casos específicos, como por exemplo, em caso de 

calamidades públicas, auxílio funeral, auxílio natalidade entre outros, todos relacionados a 

casos emergências e não considerados contínuos. Declarou que na época foi construído, todo 

um processo e que foi apresentado para a gestão daquele ano, contudo não houve retorno. 

Sugeriu a contratação de um profissional especializado em Benefícios Eventuais para dar 

continuidade neste processo, juntamente com a Comissão de Normas e Legislação do CMAS, 

bem como oportunizar a participação de outras pessoas que fizeram parte da construção da 

documentação como convidados. Os conselheiros presentes concordaram com a 

deliberação. 

Finalizando a pauta a presidente informou que serão construídas as Resoluções das 

deliberações desta reunião sendo elas: o Retorno as Atividades das OSCs e do Poder Público 

e inclusão da conselheira Daiane na mesa diretiva como primeira secretaria. Informou 

também que como esta reunião ordinária ocorreu no final no mês, possivelmente haverá 

modificação na data das próximas reuniões e que estará analisando esta questão e 

comunicará aos conselheiros futuramente o novo calendário, como também solicitará a 

publicação nos meios de comunicação da secretaria. Nada mais havendo, eu, Ana Lúcia 

Martinhão de Souza, segunda secretária  deste Conselho, encerro a presente ATA, que após 

lida será assinada por todos Conselheiros presentes. 

 

 

 

 

                                           ________________________________ 
Maria Isabel de Araujo Santos 

Presidente do CMAS
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Ata nº. 17/2021 – Reunião Ordinária do CMAS-Salto Realizada aos 27 dias do mês de 

agosto de 2021 

 
 
 

Ana Lúcia Martinhão Souza (Conselheira Titular SC)   
 
 
 
 

Roseli Aparecida Lourenço (Conselheira Suplente SC)   
 
 
 
 

Leandra Aparecida Celante(Conselheira Titular SC)   
 
 
 
 

Carlos Alberto Bonatto (Conselheiros Suplente SC)   
 
 
 
 

Maria Eli de Carvalho (Conselheira Titular SC)   
 
 

 

Daiane Maria Nogueira Siqueira (Conselheira Titular PP)   
 
 
 
 

Maria Isabel de Araujo Santos (Conselheira Suplente PP)   
 
 
 
 

Carla Helena Brito (Conselheira Titular PP)   
 
 
 
 

Rogiane Aparecida Morro(Conselheira Suplente PP)   
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Luciano da Silva Asevedo(Conselheiro Titular PP)   
 
 
 

Jose Roberto Orlandim(Conselheiro Titular PP)   
 
 
 

Janaina Castro(Conselheira Titular PP)   
 
 
 

Simone Prado Almeida(Conselheira Suplente PP)   

 

Ricardo Miguel (Sup.PP Sec.Esporte)  __________________________________________ 
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